

【ご案内】

コロナ禍でも希望の光を絶やさない

7月22日に湘南ベルマーレひらつかビーチパークにて竹あかりライトアップ
七夕のまち平塚の新たな魅力を創造し、日本全国そして世界へ発信



2021年7月22日、オリンピック開会式前夜に「自分達のまちは自分達で灯す」という意思のもと、日本全国ならびに世界8ヵ国にて竹あかりの一齐点灯を行う「みんなの想火」プロジェクトの一環として開催します。みんなの想火in神奈川では、湘南ベルマーレひらつかビーチパークのボードウォーク上に竹あかりを並べライトアップすることで、平塚の新たな魅力を創造し、さらにオンライン配信することで日本全国ならびに世界へ発信します。

本来であれば、湘南ひらつか七夕まつりで使用された竹を活用して竹あかりを製作し、竹あかり展示後は農作物を育てる肥料にすることで、七夕のまち平塚の新たな循環の形とする予定でしたが、本年の開催中止に伴い湘南地域近隣の放置竹林から切り出した竹を活用して製作します。みんなの想火in神奈川では、現在地元住民や子供達と共に竹あかりを製作しています。コロナ禍で暗い日々が続く中、希望の光として地域を明るく照らします。

【日時】 2021年7月22日（木・祝） 18時30分～20時30分 竹あかり点灯（オンライン配信）

【会場】 湘南ベルマーレひらつかビーチパーク（神奈川県平塚市高浜台33-1）

【主催】 みんなの想火in神奈川実行委員会

【共催】 湘南電設業協同組合青年部 平塚海岸魅力促進共同事業体 平塚市中心街イベント実行委員会

【みんなの想火公式HP】 <https://47akari.jp> ←詳しくは「みんなの想火」でご検索ください